



**CATEDRÁTICO:**

LUIS MIGUEL SÁNCHEZ HERNÁNDEZ

**ALUMNA:**

ALICE BERSAMATH GÓMEZ PÉREZ

**CARRERA:**

PSICOLOGÍA

**GRADO:**

9° CUATRIMESTRE

**MATERIA:**

TERAPIA DE FAMILIA Y PAREJAS

# TERAPIA FAMILIAR

## Planificación

## Cambio

Especifica en

Consta en las

Familia de pas de deus

Familias de tres generaciones

Familias con soporte

Familia acordeón

Las familias cambiantes

Familia huésped

Familias con padrastro o madrastra

Familia con un fantasma

Familias descontroladas

Familias psicossomáticas

Cuestionamiento del síntoma

Cuestionamiento de la estructura familiar

Cuestionamiento de la realidad familiar

Es

Tienden

Dejan

Son

Una

Son

Es

Son

Es

Es

Es

Depende

Consta de

Madre e hijo es posible que pasen en compañía de adultos.

A ser de la clase media, baja.

Que los progenitores tomen las decisiones de los niños más pequeños.

Mayormente los padres permanecen alejados.

Constantemente cambian de domicilio

Miembro de una familia temporaria.

Cuando un padre adoptivo se agrega a la unidad familiar.

Los que han sufrido muerte o deserció

Uno de sus miembros presenta síntomas en el área del control.

La estructura de ésta incluye una excesiva insistencia en los cuidados tiernos.

Una solución protectora: el portador de síntoma se sacrifica para defender la homeostasis de la familia.

En gran medida de las posiciones que ellos ocupan dentro.

Pacientes acuden a la terapia por ser inviable la realidad que ellos mismos han construido.

Cual satisfacer sus necesidades y resolver sus dudas.

Menores posibilidades de tener control.

Pueden actuar de una manera no adecuada ante los más pequeños

Una estabilidad económica y autonomía por parte de los hijos.

Conocen nuevas personas

Menor economía

Nuevo padre puede no entregarse a la nueva familia con un compromiso pleno.

Miembros de estas familias pueden vivir sus problemas como la consecuencia de un duelo incompleto

Tipo de problemas de control varía según el estado de desarrollo de los miembros de la familia.

Descubre sobreprotección, fusión o unión excesiva entre los miembros de la familia

Objetivo es modificar o reencuadrar la concepción que la familia tiene del problema, moviendo a sus miembros buscando respuestas afectivas, cognitivas y de conducta.

Miembros de la familia se agrupan en la resolución de conflictos.

Realidad conflictiva y estereotipada de la familia recibe un encuadramiento nuevo.

Falta de privacidad y poco espacio.

Peligro hacia el potencial del niño.

Niños quedan como símbolo de abandono y desprotección.

Pierde su contexto por cambio de domicilio, y sus miembros entrarán en crisis tendrán que funcionar en un nivel más bajo de capacidad

Cambian para adaptarse a diversas circunstancias.

Cierto caso puede ser conveniente para los miembros de las dos familias mantener al comienzo sus fronteras funcionales

Miembros de estas familias pueden vivir sus problemas como la consecuencia de un duelo incompleto

Los padres tienden a producir una alta proporción de respuestas controladoras, a menudo ineficaces.

Destaca por las relaciones de lealtad y de protección que en ella imperan; en suma, es la familia ideal.

Medida que los miembros de la familia exploraban territorios nuevos, modificaban su estado de espíritu.

Modificar la índole de la relación es llevar a los miembros de la familia a que enfoquen en su vivencia la realidad de constituir un holón.